

**EFEKTIVITAS PROGRAM GERAKAN KOTAK INFAK
NAHDLATUL ULAMA (KOIN NU) SEBAGAI METODE
PENGHIMPUNAN DANA DI TENGAH DIGITALISASI
FUNDRAISING
(Studi Analisis NU Care-LAZISNU Kudus)**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Bidang Manajemen Zakat dan Wakaf (MZW)

Oleh:

Arsyada Fitriyati
NIM 1820410002

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN ZAKAT DAN WAKAF
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com,
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Arsyada Fitriyati
NIM : 1820410002
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Zakat dan Wakaf
Judul Skripsi : Efektivitas Program gerakan Kotak Infak Nahdlatul Ulama (KOIN NU sebagai Metode Penghimpunan Dana di Tengah Digitalisasi Fundraising (Studi Analisis NU Care-LAZISNU Kudus)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 08 Juli 2022 sampai dengan 12 Juli 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 12 Juli 2022

Pembimbing

Moh. Nurul Qomar, M.El.

NIP: 198403162018011001



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677
Email : febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Arsyada Fitriyati
NIM : 1820410002
Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam / MZW
Judul Skripsi : Efektivitas Program Gerakan Kotak Infak Nahdlatul Ulama (KOIN NU) Sebagai Metode Penghimpunan Dana di Tengah Digitalisasi Fundraising (Studi Analisis NU Care-LAZISNU Kudus)

Telah diujikan pada 18 Agustus 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197802252009121001 Penguji I	5/9-22	
<u>Dr. H. Murtadho Ridwan, Lc., M.A.</u> NIP. 197606272009011006 Penguji II	5/9-22	
<u>Suparwi, S.Pd.I., M.M.</u> NIP. 198809031033042016 Sekretaris Sidang	5/9-22	
<u>Moh. Nurul Qomar, M.El.</u> NIP. 198403162018011001 Dosen Pembimbing	5/9-22	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	5/9-22	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya :

Nama : Arsyada Fitriyati

NIM : 1820410002

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 12 Juli 2022

Yang menyatakan,



Arsyada Fitriyati

NIM. 1820410002

MOTTO

إِنَّ الشَّرْفُ بِالْأَدَبِ لَا بِالنَّسَبِ

Artinya: “ Sesungguhnya kemuliaan itu karena adab (budi pekerti) tidak karena keturunan”.

لَا تُخَقِّرَنَّ مِنَ الْمَعْرُوفِ شَيْئًا, وَلَوْ أَنَّ تَلَقَّى أَحَاكَ بِوَجْهِ طَلَّقِ

Artinya: “ Jangan menganggap kecil sebuah kebaikan apapun, walaupun jika engkau berjumpa dengan saudaramu dengan penuh senyum dan berseri”.

سُوءُ الْخُلُقِ يُعْدِي

Artinya: “ Budi pekerti atau akhlak yang buruk itu menular”.



PERSEMBAHAN

Tiada kata yang pantas terucap selain Alhamdulillah. Puji syukur Peneliti panjatkan Kehadirat Allah Subhanahu Wata'ala. yang telah memberikan kesabaran, ketekunan, dan kekuatan kepada peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini. Karya ini peneliti persembahkan untuk:

1. Kedua orang tua tercinta, Ayah Nurkhani dan Ibu Siti Khuryati yang senantiasa tak henti-hentinya mendo'akan yang terbaik untuk putri kecilnya ini, yang selalu memberikan dukungan, semangat, motivasi, dan selalu berjuang untuk peneliti agar mendapatkan pendidikan yang terbaik. Semoga Allah senantiasa merahmati dan mengangkat derajat beliau.
2. Kakak-kakakku, Uswatun Khasanah, Muhammad Teguh Muqowwam, dan Muhammad Tahsin, yang selalu menjadi support sistem peneliti dalam menjalankan kehidupan ini.
3. Skripsi ini saya persembahkan terkhusus untuk diri saya sendiri, sebagai semangat dan motivasi peneliti untuk tidak pernah lelah dalam mencari ilmu.
4. Seluruh Dosen IAIN Kudus, terkhusus Bapak Moh. Nurul Qomar, M.E.I. selaku dosen pembimbing peneliti yang selalu bersedia untuk meluangkan waktunya dan memberikan arahan serta bimbingan dengan sabar.
5. Kepada NU Care-LAZISNU Kudus yang menjadi tempat penelitian penulis dalam menyelesaikan skripsi.
6. Keluarga besar Pondok Pesantren Al-Muqoddasah, terkhusus Beliau Umi Ulya Annisa' atas do'a dan dukungan yang tak pernah berhenti Beliau berikan kepada Peneliti.
7. Segenap pengurus Forum Komunikasi Pondok Pesantren (FKPP) Kabupaten Kudus, yang menjadi motivasi peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini.
8. Syafa Hidayatunni'mah, Faisal Fadli, dan Ahmad Abror, atas segala dukungan, semangat, motivasi dan do'anya, sehingga skripsi ini bisa terselesaikan.
9. Aktor-aktor GMMTV, terkhusus P' Win Metawin dan P' New Thithiphon yang telah menjadi sebuah motivasi dan semangat peneliti untuk pantang menyerah dan selalu berusaha dalam mengerjakan skripsi ini.
10. Pengurus Pondok Pesantren Al-Muqoddasah Putri yang telah membantu dan mengarahkan peneliti sehingga penelitian ini selesai dengan baik.

11. Teman-teman kelas MZW-A angkatan 2018 yang selama ini menemani dan saling suport dalam banyak hal semasa perkuliahan sekaligus memberikan pelajaran yang luar biasa bagi peneliti.



KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti ucapkan atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, nikmat iman, ilmu, dan kesehatan. Tidak lupa shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Baginda Nabi Muhammad

SAW, keluarganya, para sahabat dan umatnya sepanjang zaman.

Atas izin dan ridlo Allah skripsi dengan judul “Efektivitas Program Gerakan Kotak Infak Nahdlatul Ulama (KOIN Nu) Sebagai Metode Penghimpunan Dana Di Tengah Digitalisasi Fundraising (Studi Analisis NU Care-LAZISNU Kudus).” akhirnya telah selesai disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu pada Program Studi Manajemen Zakat dan Wakaf, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam penyusunannya, skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, petunjuk serta bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini peneliti ingin menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah menyusun kebijakan demi kebijakan demi membangun kampus yang lebih berkualitas dan berintegritas.
2. Bapak Dr. Supriyadi, S.H., M.H., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus, beserta staff atas segala kebijaksanaan, perhatian dan dorongannya sehingga peneliti dapat menyelesaikan studi.
3. Moh. Nurul Qomar, M.E., selaku Kaprodi Manajemen Zakat dan wakaf sekaligus Dosen Pembimbing yang selalu memberikan arahan, koreksi, evaluasi, dan masukan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Bapak Dr. Taufiqurrahman K, S.HI, M.A., selaku Dosen Pembimbing Akademik.
5. Anisa Listiana, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta seluruh staff perpustakaan IAIN Kudus yang senantiasa membantu peneliti dalam menyediakan fasilitas referensi buku, jurnal, dan lainnya.
6. Bapak Ibu Dosen pengampu mata kuliah yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan selama perkuliahan berlangsung.
7. TU Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang juga membantu atas lancarnya skripsi ini sampai dimunaqosahkan.

8. Kepala NU Care-LAZISNU Cabang Kudus Bapak H. Ihdhi Fahmi Tamami, S.T., beserta seluruh staff dan pengurus NU Care-LAZISNU Cabang Kudus.

Akhirnya, peneliti hanya dapat mengucapkan untaian kata terima kasih atas segala bentuk kebaikan yang telah diberikan kepada peneliti. Semoga Allah Subhanahu Wata'ala memberikan balasan dengan segala bentuk kebaikan yang berlipat ganda.

Selanjutnya, peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan banyak kekurangan. Untuk itu, kritik dan saran yang konstruktif selalu peneliti harapkan sebagai bahan evaluasi dalam menyusun karya tulis berikutnya. Dan semoga, dengan terselesaikannya skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti serta pembaca pada umumnya. Aamiin.

Kudus, 06 Juli 2022

Peneliti



Asyada Fitriyati
NIM. 1820410002